

# Un budget regardé à la loupe

Le vote du budget était au cœur de la réunion du dernier Conseil municipal de Canéjan. On y a appris au passage que le taux des impôts locaux ne changerait pas. Le budget de fonctionnement s'élève à 8,9 millions d'euros, celui d'investissement à 11,58 millions. Une partie de cette somme servira notamment pour des acquisitions foncières en vue de lotissements futurs. Quant aux 12 hectares autour de l'étang de la Briquette, ils seront dédiés à la nature, sauf un hectare, réservé pour un hôtel-restaurant. D'autres lignes sont consacrées à du matériel de cuisine, des logiciels, des travaux dans les bâtiments municipaux et les écoles, l'éclairage public, un forage pour les jardins familiaux... Le maire a également expliqué que l'Espace rencontre avait pris du retard, en raison des intem-

péries et de problèmes techniques découverts lors du chantier. L'ouverture prévue fin avril, se fera finalement en juin.

L'opposition représentée par Anne Vezin et Serge Grillon a jugé que ce budget manquait d'ambition au regard des réserves de la commune. Anne Vezin a pointé une frilosité «au cas où un jour vous seriez démunis». Serge Grillon a égrené toute une série de réalisations qui selon lui, manquent à la commune. Le maire Bernard Garrigou leur a opposé l'indispensable prudence, «sans gaspillage» qui permettra de réaliser des investissements dans le futur. Cette année «particulière» avec élections, expliquerait aussi l'importance du «reste à réaliser». Son adjoint aux finances, Laurent Prouilhac a souligné que les sommes engagées



**Anne Vezin (opposition) et le maire Bernard Garrigou.** PHOTOS W. D.

étaient loin d'être négligeable. Il a aussi invité les opposants à soumettre leurs idées pour d'éventuels investissements lors des prochains exercices.

On a retrouvé le même type de critiques de l'opposition sur le dossier de l'eau. Anne Vezin estime que l'on pourrait diminuer la facture des consommateurs en réduisant la surtaxe (0,22 € du mètre cube) qui alimente une réserve en vue d'hypothétiques travaux. Là encore, Bernard Garrigou lui a répondu

qu'il était nécessaire d'anticiper pour faire face aux aléas.

Par rapport au précédent mandat, le maire PS, a affaire à une opposition combative qui donne du nerf au débat. «Vous êtes de droite», a fini par dire Bernard Garrigou à Anne Vezin.

«Sans étiquette», a-t-elle répliqué. «De droite à côté de quelqu'un du Front de gauche», a insisté M. Garrigou. On se serait presque cru en campagne.

**W. D.**